

( N° 99. )

---

## Chambre des Représentants.

---

SÉANCE DU 28 FÉVRIER 1840.

---

*RAPPORT fait au nom de la commission des naturalisations, par  
M. DU BUS aîné, sur la demande du sieur F. MUSSNER.*

---

### NATURALISATION ORDINAIRE.

---

MESSIEURS,

François-Xavier Mussner, né à Ragaz, canton de St-Gall (Suisse), le 8 mars 1796, infirmier-major à l'hôpital militaire de Mons, demande des lettres de naturalisation.

Sorti du service de Sardaigne, il entra au régiment suisse n° 31, au service des Pays-Bas, le 15 mai 1816, avec le grade de sergent.

Aussitôt après le licenciement des régiments suisses, il rentra, comme sergent-major, à la 17<sup>e</sup> division d'infanterie de milice nationale, en garnison à Termonde.

Il était encore dans cette ville, lorsqu'elle fut évacuée par les troupes hollandaises le 21 octobre 1830, et il continua à y résider jusqu'en 1832. Il y fut même élu lieutenant de la garde civique, le 16 mai 1831; mais, vu sa qualité d'étranger, cette nomination demeura sans effet.

Il s'est marié à Namur, avec une Belge, le 27 novembre 1829, et en a un enfant.

Il habite Mons depuis l'année 1832; il y a exercé d'abord les fonctions de vérificateur des revues attaché au bureau du sous-intendant militaire du Hainaut; enfin, il y fut nommé infirmier-major, par disposition du 22 octobre 1833.

Tous les renseignements recueillis attestent sa bonne conduite et sont favorables à sa demande.

*Le président-rapporteur,*

DU BUS aîné.